

«C'est décourageant»: 250 vaches périssent dans l'incendie de sa ferme

[tvanouvelles.ca/2022/08/15/cest-decourageant-250-vaches-perissent-dans-lincendie-de-sa-ferme](https://www.tvanouvelles.ca/2022/08/15/cest-decourageant-250-vaches-perissent-dans-lincendie-de-sa-ferme)

-
- [Régional](#)
- [Sherbrooke](#)
- [«C'est décourageant»: 250 vaches pé...](#)

TVA Nouvelles

| Publié le 15 août 2022 à 16 h 20

250 bêtes ont péri dans l'incendie qui a ravagé une ferme laitière de la Montérégie lundi.

En plus des animaux perdus, les dégâts matériels sont considérables pour la famille Croteau.



TVA Nouvelles

Elle confirme qu'une vingtaine de vaches ont réussi à s'échapper des flammes, mais celles-ci devront être euthanasiées.

Les bêtes qui ont survécu ont soit subi des brûlures ou respiré des fumées toxiques.



TVA Nouvelles

Pour les propriétaires, c'est une lourde perte. La ferme d'élevage comptait des veaux, qui allaient éventuellement devenir des vaches destinées à la production laitière.

Patrick Croteau, copropriétaire de la ferme située à Saint-Théodore-d'Acton, dresse un bilan dévastateur de l'incident.

«Une vingtaine a réussi à s'échapper. C'est sûr qu'elles devront toutes être euthanasiées. Ce qui est le plus choquant, c'est que nous avons passé au feu en 2009. On avait changé de technologie et on était motivé à bâtir à nouveau. Notre nouvelle installation, elle était sur la coche. C'était parfait. Maintenant, on n'a aucune motivation», souligne-t-il.



TVA Nouvelles

M. Croteau a été questionné par notre journaliste à savoir s'il est au courant de la cause de l'embraselement.

«C'est décourageant. Il n'y a pratiquement pas d'électricité. L'employé avait quitté les lieux 20 minutes avant les premières flammes. 30 minutes plus tard, le plafond avait disparu. On n'a aucune idée [de la cause]», a-t-il dit.

Le directeur des opérations des pompiers n'est toujours pas en mesure d'identifier la cause du brasier.

1 Commentaires

Vous devez être connecté pour commenter. [Se connecter](#)